

Peugeot Ion im emissionsfreien Haushalt

Eine junge Familie aus Hamburg nutzt seit Anfang Februar für ein Jahr kostenlos einen Peugeot Ion. Sie lebt in einem modernisierten Plus-Energie-Haus und erzeugt den Strom für ihren täglichen Bedarf selbst. Auf diese Weise fährt der Ion CO2-frei. Mit der Fahrzeugübergabe an die Familie Oldendorf unterstützt die Peugeot das internationale Klimaschutz-Bauprojekt „Model Home 2020“ der Firma Velux.

Begleitet wird das Projekt von Wissenschaftlern der Technischen Universität Darmstadt und Braunschweig. Die Experten errechnen die Ökobilanz des Hauses von der Herstellung über den Betrieb und die Instandhaltung bis zur Entsorgung der Gebäudekonstruktion. Da die Oldendorfs das Auto an der Haussteckdose auflädt, wird der Elektro-Peugeot künftig in das Monitoring der Universitäten einfließen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Familie Oldendorf und Maarten Schlenhoff (hinten Mitte) mit Peugeot Ion.